
Pièces 6 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 82670346

Prix 1 395 000 €

Versailles
Maison à vendre (78000)
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Barnes versailles vous propose dans le quartier historique de saint-louis à versailles,

au sein d'une petite et belle copropriété récente, cette vaste maison de ville esprit «

loft » en duplex de 160 m² carrez, jouissant d'une petite cour pavée et d'un jardin

partagé.  A  proximité  immédiate  des  commerces  de  la  rue  royale,  des  écoles  et

entre  5  à  10  minutes  à  pied  des  gares  versailles  rive  gauche  (rer  C)  et  versailles

chantiers  (accès  pour  paris  montparnasse,  paris  saint  lazare  et  la  défense),  elle

bénéficie d'un calme absolu. En rez-de-jardin et 1er étage, cette maison bénéficie

de 4 chambres, ...

Barnes  versailles  is  listing,  in  the  historic  saint-louis  area  of  versailles,  this  vast

townhouse on two levels in a “loft” style, totalling 160m² (1,720 sq ft) of carrez law

surface  and  with  a  little  paved  courtyard  and  shared  garden  in  a  lovely,  small

condominium recently built. Close to the shops on rue royale, schools, and a 5 to

10-minute walk from versailles rive gauche (rer C) and versailles chantiers (access

to paris montparnasse, paris st lazare and la défense) stations, yet offering absolute

peace  and  quiet.  Situated  on  the  garden  and  first  floors,  the  house  has  4

bedrooms, 3 ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence
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